

まちのできごと

熱戦を展開

家庭バレー ボール大会

6月21日、藤里町民体育館において教育委員会が主催する全町婦人家庭バレー ボール大会が開催され、参加した3チームが熱戦を繰り広げました。試合では、珍プレー・好プレーが続出するなど、終始笑顔が絶えず和気あいあいとした雰囲気でプレーを楽しんでいました。



白熱した試合

持続可能な集落をめざして 農泊勉強会

6月25日、柏毛交流センターにおいて、国際教養大学副学長の熊谷嘉隆氏を講師に迎え、農泊、グリーン・ツーリズム勉強会が開催されました。NPO法人ふじさと元気塾の主催のもと開催された勉強会では、熊谷氏が「南白神の里で持続可能な集落をめざして」と題して、農泊の現状と課題、町の資源の活用等について説明しました。



出発式の様子

式では熊谷会長が「いかのおおし二かんで（2メートル間隔を保つ）をしつかり守つて元気な姿を私たちに見せてください。それが一番の薬になります」とあいさつしました。最後は子どもたちに見送られ、青色回転灯を取り付けた車が小学校を出発しました。

6月30日、藤里町の子どもを守る会（櫻田昭会長）と藤里小児童の青パト出発式が行われました。

式では櫻田会長が「いかのおおし二かんで（2メートル間隔を保つ）をしつかり守つて元気な姿を私たちに見せてください。それが一番の薬になります」とあいさつしました。最後は子どもたちに見送られ、青色回転灯を取り付けた車が小学校を出発しました。

登下校時の安全を守りつつ 「子どもを守る会」出発式



初の試み、リモート勉強会

社会を明るくする運動

7月1日、役場前において、「第71回社会を明るくする運動」の総理大臣メッセージ伝達式が行われました。保護司と藤里地区更生保護女性の会が出席し、保護司の新川泰道さんがメッセージを読み上げ、佐々木町長へ伝達しました。

社会を明るくする運動は、すべての国民が、犯罪や非行の防止と更生について理解を深め、それぞれの立場において力を合わせ犯罪や非行のない明るい社会を築こうとする全国的な運動で、毎年7月を強調月間として展開しています。



メッセージを伝達

明治安田生命保険相互会社と 健康増進連携協定を締結

7月6日、三世代交流館において、藤